



黒鳥小学校 学校だより

くろとこ

自ら考え行動する子
思いやりの心でみんなと助け合う子
体をよくきたえいつも元気な子

学校教育重点目標
自ら学ぶ子 つながる子

10月号

令和5年9月29日発行 第7号 校長 上田 晋郎

さわやかな秋空のもと 令和5年度運動会を行いました！

9月23日(土)、学級閉鎖による延期や、明け方までの雨で開催が危ぶまれていましたが、たいへんさわやかな秋晴れのもと、令和5年度運動会をとりおこなうことができました。

力いっぱい全力で走った徒競走、笑顔でのびのびと踊りきった団体演技、迫力満点だった6年生のリレーなど、心躍り胸の熱くなる子どもたちの活躍を存分にご覧いただけたものと思います。

今年度は4年ぶりに感染症対策としての人数制限のない運動会でしたが、おうちの方々にはご理解ご協力をたまわりまして大きな混乱もなく無事に終えることができました。ルールとマナーをお守りいただいたおかげで、とても気持ちのよい運動会となりました。

運動会までに積み重ねてきた練習でのがんばり、運動会当日に味わった緊張感と達成感、仲間とのつながりは、子どもたちの成長の糧となったに違いありません。子どもたちへの温かい応援の拍手、本当にありがとうございました。



10/24~26 オープンスクール

10月24日(火)から3日間は2学期のオープンスクールです。期間中、保護者の皆様はご自由に学校の活動をご覧いただけます。人数制限は行いません。保護者用名札を着用してください。また学校周辺道路での路上駐車、長時間の停車はご遠慮いただきますようお願いいたします。

| | 10/24(火) | 10/25(水) | 10/26(木) |
|---------------------|----------|----------|----------|
| 3時間目 10:40~11:25 | 全学年 | 全学年 | 全学年 |
| 5時間目 13:40~14:25 | 全学年 | | 全学年 |

黒鳥小学校のブログ 学校のある日は、なるべく毎日 更新していきます。

しっかり学び、元気に遊び、ぐんぐん成長し続ける子どもたちのようすや、学校の日々の取り組みについて、お伝えしていきたいと思っていますので、ぜひご覧ください。QRコードが読めない場合は「黒鳥小学校ブログ」と検索すればご覧になれます。



5年生臨海学校

9月3日(日)～4日(月)、5年生は大阪府立青少年海洋センターに臨海学校に行きました。

1日目はお天気にも恵まれ、たっぷりの日差しのもと夏の海を楽しみました。カヌーやいかだ、カッターなど「舟をこぐ」というふだんの生活ではできない体験を通して、仲間と一緒に力と心を合わせる楽しさを学びました。



夜にはキャンプファイヤーをして、実行委員を中心に全力で楽しみ、大いに盛り上がりました。

初めての宿泊学習でしたが、どの活動にも、みんなが積極的に関わり、互いに思いやり声をかけあったりしながら、最高の笑顔で過ごすことができました。

制服が値上がりします 本日別紙でお知らせしています通り、令和6年1月1日より本校の制服が値上がりします。買い替えを検討されているご家庭は今年中にお買い求めください

道路は遊び場ではありません

道路でのボール遊び、キックボードやスケートボードなどの遊びはきけんです



朝礼などの機会や教室でもくりかえしおはなししていることですが、道路でのボール遊びやキックボード・スケートボード・Jボードなどの遊びは、たいへんキケンです。自分自身がケガをすることもありますし、人やものをきずつけてしまう可能性もあります。道路交通法という法律でも、「交通のひんぱんな道路において、球戯をし、ローラー・スケートをし、またはこれらに類する行為をすること」が禁止されています。道路は遊び場ではありません。外で遊ぶときには、自分の身を守り、他の人のめいわくにならないように、遊ぶ場所や遊び方をよく考えるようにしてください。

校区の民生児童委員・主任児童委員さんから以下の記事を学校だよりに掲載してお知らせしてほしいという依頼がありましたので掲載します。

《ご相談・お困りごとは、まず連絡を!》

私たち主任児童委員は、子育て中の皆さんの良き理解者、協力者として日々活動しています。私たちに守秘義務がありますので、安心してご相談ください!!

*一人で悩まず、一緒に考えましょう。

*必要な時はご相談の上、関係機関につなぎます。

右記QRコードを読み取っていただきメールアドレスに連絡くださいね。

(つぶやき待っています)



地域の担当民生委員・児童委員や主任児童委員が対応します。

